
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 11 de Novembro  de 2.020.

Exmo. Sr. Doutor
EDNEI LÁZARO DA COSTA CARREIRA

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 833 , aprovado em Sessão Ordinária de 03/11/2020, da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Sargento Laudo (PSDB), através do qual solicita solicita
a implatação do Projeto “Areninha”, no Município , em especial na região sul para atender os
residenciais Santa Maria , Maria Luiza, Paratodos e Jardins do Bosque I e II.

Informo que entramos em contato com a Secretaria de Esportes do Estado de São Paulo para
saber a viabilidade do Projeto da referida solicitação e estamos no aguardo de um
posicionamento.

                                                                      Atenciosamente,


